



日光中学校だより
NO. 3
2022.6.20 発行
校長 旭山 尚

白樺 2022

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

修学旅行(奈良・京都方面)終わる!

6月10日(金)~12日(日)の日程で修学旅行が実施されました。1日目は東大寺と伏見稲荷大社の見学、2日目は班別研修、3日目は清水寺と三十三間堂の見学という行程でした。

それぞれの見学地の人出は、昨年とは比べものにならないほど増加していますが、コロナ禍以前に比べると半分程度かなと思われました。

いずれにしても、学校の大きな行事の一つである修学旅行を無事終わることができ、ホッとしているところです。生徒たちの笑顔がとて印象に残る修学旅行でした。(校長 旭山 尚)



思い出

3年 福田 魁星

修学旅行の思い出を2つあげると、1つ目は伏見稲荷大社です。

頂上からの京都の景色がとてきれいでした。2つ目は、ホテルでの級友との談笑です。カードゲームがとて楽しかったです。



小中連携・一貫教育

6月15日(水)に3校(清滝小、安良沢小、日中)合同の研究授業・授業研究会が実施されました。

5校時の研究授業では、「ホットケーキはどのようなしくみでふくらむのか。」を学習課題として、炭酸水素ナトリウム(重曹)の加熱分解が行われました。

生徒は、多くの先生に見つめられていたので、緊張している様子でしたが、学習課題に積極的に取り組んでいました。

5校時の研究授業を受けて、放課後に図書室で授業研究会が行われ、活発な意見交換がなされました。今後の授業づくり、教師力向上につなげていきたいと考えています。



今後の予定

6月

- 6/21 (火) 1学期末テスト
- 22 (水) 浴衣着付け教室
- 23 (木) 地区総体陸上大会
- 27 (月) 眼科・耳鼻科検診 (東中にて)
- 29 (水) 実力テスト (3年)
- 30 (木) 生徒会各種委員会

7月

- 7/ 6 (水) 授業参観(情報モラル講演会) 学年PTA
- 7 (木) 熊レクチャー
- 8 (金) 地区総体リテニ大会
- 9 (土) 地区総体リテニ大会
- 10 (日) 地区総体リテニ大会(予備日)
- 12 (火) マイ・チャレンジ (~15)
- 13 (水) 校外学習(1年)
- 18 (月) 海の日
- 19 (火) 学校保健委員会
- 21 (木) 第1学期終業式

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和4年6月16日現在 1502345 アクセス

交通安全・防犯教室

5月31日(火)の5校時に交通安全・防犯教室が体育館で行われました。日光市役所生活安全課の方々に講師にお招きし、「自転車の交通規則」と「ネット犯罪に巻き込まれないために」の講話をいただきました。生徒たちは、自分事として真剣に話を聞いていました。

生徒会長から「安全確認をしっかりとって交通事故に遭わないように、起こさないようにしたい。」とお礼の言葉が述べられました。



〈反復横跳び〉



〈長座体前屈〉

水泳教室(1年)

5月27日(金)と6月14日(火)に1年生の水泳教室が、今市スイミングスクールにて行われました。

それぞれの泳力により、2つのグループに分かれて行われました。インストラクターの方の話をしっかりと聞いて、練習に取り組んでいました。

2回目の水泳教室では、水泳教室のまとめとして、8名の生徒が25mのタイムトライアルに挑戦しました。中には18秒で泳ぎ切った生徒もいました。



新体カテスト

6月8日(水)3・4校時に新体カテストが体育館で行われました。雨天のために体育館で実施できる5つの種目のみが行われました。1年男子、2年男子、3年男子と全学年女子の4グループで種目をローテーションして行い、最後に2グループに分かれて、シャトルランが行われました。皆、ベストを尽くして取り組んでいました。



遠足1・2年(茨城県ひたちなか市)実施!

6月10日(金)に1・2年生の遠足が実施されました。

国営ひたち海浜公園、アクアワールド茨城県大洗水族館、めんたいパーク大洗を巡るコースでした。

心配された天気も上々で、海風に吹かれながら、楽しい1日が過ごせたようです。

1年生にとっては、入学後の大きな行事であり、この遠足を通して、新たな友達との仲間づくり、思い出づくりができたものと思います。



楽しい思い出

1年 菊池 菜桜

私が遠足で特に思い出深かったのは、海浜公園です。海浜公園では、苦手なジェットコースターに挑戦した結果、意外と楽しかったので乗ってよかったと思いました。また、水族館に着くとききれいな海も見られて嬉しかったです。

楽しかった思い出

2年 関 恵汰

遠足の一番の思い出は、国営ひたち海浜公園です。たくさんの乗り物があり、サイクリングを楽しみました。この日は天気も晴れて気持ちよく、とてもよい思い出になりました。機会があったらまた行きたいです。